
 

現崇山商場活動推廣的意見 

 

我是現崇山的居民，居住了這區已有數年，過住主要是帶女兒到補習社，才出

入商場。最近，發覺商場經常舉辦不同的活動，一問之下才得知原來商場於去

年經已轉手。我很欣賞新業主的經營手法，尢其是他們舉辦的親子活動，令我

和女兒在周末時間又多一個好去處。 

 

以上是親子工作坊的製成品 

 

我希望商場可以繼續舉辦多一點親子活動，因女兒十分喜愛其舉辦的親子工作

坊及彈床活動。 

 

 

梁淑儀 

 

立法會CB(1)823/18-19(06)號文件




